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      Аннотация

    
        
          Объектом исследования является ООО «Юнилевер-русь»
Целью выпускной квалификационной работы является разработка модуля информационной системы для мониторинга загруженности промышленных линий.
Проанализирована текущая деятельность производственного отдела фабрики «Северное сияние», входящей в состав ООО.
Обоснована необходимость создания модуля информационной системы
Собраны требования к будущей системе.
Формализована предметная область в результате чего было выявлено 6 ключевых сущностей: продукт, машина, простой, техобслуживание, смена, выработка.
Проведена нормализация данных до пятой нормальной формы.
Проанализирован рынок СУБД, с учетом требований компании, в результате чего средством реализации был выбран MS Access.
Создан модуль информационной системы для 3-х групп конечных пользователей: начальники смены, наладчики, механики ТО.
Описана модель информационного обмена после внедрения модуля информационной системы.
Подсчитана экономическая эффективность от внедрения модуля информационной системы.
        

        
          The Object of study is LLC Unilever-Rus
The aim of the final qualification work is to develop an information system module for monitoring the load of industrial lines.
The current activity of the production department of the Northern Lights factory, which is part of the LLC, is analyzed.
The necessity of creating an information system module is substantiated.
Requirements for the future system are collected.
The subject area was formalized as a result of which 6 key entities were identified: product, machine, simple, maintenance, change, production.
The data were normalized to the fifth normal form.
The DBMS market is analyzed, taking into account the requirements of the company, as a result of which MS Access was chosen as the means of implementation.
An information system module has been created for 3 groups of end users: shift managers, adjusters, maintenance mechanics.
The model of information exchange after the introduction of the information system module is described.
The economic efficiency from the implementation of the information system module is calculated.
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